

4PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS, D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, D. VÍCTOR MANUEL SÁNCHEZ DEL REAL, D. AGUSTÍN ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO y D. EMILIO JESÚS DEL VALLE RODRÍGUEZ en sus condiciones de portavoz sustituto y diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO.- El presidente del Gobierno intervino ayer, 21 de septiembre de 2022, en el panel de apertura de la conferencia anual que organiza la Fundación Gates sobre el progreso hacia los Objetivos de Desarrollo Sostenible. El presidente intervino junto a la primera ministra de Barbados, Mia Mottley, y los empresarios Bill Gates y Melinda French Gates.





El Sr. Sánchez Pérez-Castejón "ha defendido que los gobiernos deben actuar en muchos frentes de forma simultánea y redoblar los esfuerzos "sin olvidar los objetivos que nos habíamos fijado para 2030""¹.

Así, ha afirmado que "España contribuirá con 130 millones de euros durante los próximos tres años al Fondo Mundial de Lucha contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria, lo que representa un aumento del 30% respecto a la contribución de 2019.

(...)

Hemos demostrado que somos capaces de tomar medidas concretas y tangibles que ayudan a las personas sobre el terreno. Simplemente debemos seguir haciéndolo, con los ODS como guía"².

SEGUNDO.- La situación de agonía económica a la que nos ha llevado este Gobierno, en gran parte, con motivo de la implementación de la agenda globalista, a la que parece haber cedido la soberanía nacional de España, nos ha llevado a que nuestra nación deba casi un billón y medio de euros o, lo que es lo mismo, que cada español deba aproximadamente 31.400 euros.

Pese a ello, este Gobierno indecente continúa con su política de cesiones al globalismo, regalando el dinero de todos los españoles y avocándoles a un futuro endeudado.

¹ https://www.lamoncloa.gob.es/presidente/actividades/Paginas/2022/210922-sanchez-onu-fundacion-bm-gates.aspx

² Ibíd., supra.





Debe recordarse que Bill Gates está vinculado y apoya abiertamente al Partido Comunista Chino, lo que provocó desconfianza "en las democracias occidentales de su gestión filantrópica"³.

Así, ya por mayo de 2020, diversos medios de comunicación remarcan tal circunstancia, llegando incluso a poner en entredicho la labor de la Fundación de Bill y Melinda Gates:

"Para empezar, la fundación de Bill Gates desde el año 2014, invirtió 235 millones en preparativos para una posible pandemia. Dinero perdido que no ha servido de nada, tal y como ha afirmado en varias ocasiones The Lancet, una de las más prestigiosas revistas científicas en el mundo. Si bien Melinda Gates anunció que habría que sumar los 305 millones específicamente para la lucha contra la covid-19. Un presupuesto que, según los Gates, iría a parar principalmente a África o la India.

A este respecto, merece la pena recordar las declaraciones de los Gates: "Aunque los países más afectados actualmente sean España, Italia y Estados Unidos, una de las grandes preocupaciones son los países con los sistemas sanitarios más débiles. Hay que destacar que el coronavirus ya está presente en África subsahariana, América Latina e India, tres lugares en los que hay problemas graves de escaso acceso a agua y saneamiento, grandes concentraciones de población en viviendas informales y grandes desigualdades en el acceso al sistema sanitario", matizaron con respecto a lo que tenían pensado hacer con el dinero público que están recibiendo.

[De lo que es razonable deducir que España, ni tan siquiera en ese momento era preopación del Sr. Gates]

(...)

³ https://www.libremercado.com/2020-05-16/estado-alarma-coronavirus-polemica-fundacion-bill-gates-sanchez-inyecta-124-millones-1276657794/





En un artículo de The Lancet, la revista no se corta un pelo en acusar a la Fundación Bill y Melinda de falta de transparencia. Acompaña la dura crítica un estudio que deja en evidencia lo que hace la fundación con los fondos sociales. La investigación fue realizada por analistas del Centro para la Salud y el Desarrollo Internacional y exponen que la fundación de los Gates recibió subvenciones entre 1998 y 2007 de 6.700 millones de dólares. En el informe se cuenta como sospechoso que un tercio de dicho presupuesto se dedique a tecnologías que no funcionarían en años en lugar de emplearlo en técnicas que se muestran eficaces a la hora de combatir enfermedades"4.

Finalmente, como bien afirmaba el medio *The Lancet* y recogía *Libremercado* si bien *The Lancet* "no cuestiona que el magnate pueda hacer lo que quiera con su dinero privado, pero asegura que la Fundación Bill y Melinda reciben grandes cuantías de ayuda públicas de las que poco se sabe lo que hacen y sobre las que planea un gran oscurantismo ya que no se les realiza seguimiento por parte de los países contribuyentes. Esto querría decir que apenas se rendirían cuentas al Gobierno español sobre el destino de los 125 millones dados".

Así pues, la Fundación Gates percibirá un total de 255 millones de euros del Gobierno español, sobre cuya rendición de cuentas, nada cabe esperar.

A tenor de lo expuesto anteriormente, resulta procedente plantear las siguientes

PREGUNTAS





1.- ¿Cómo estimó el Gobierno que la cantidad a aportar a la Fundación Gates tuviera el valor de 130 millones, teniendo en cuenta la situación tan grave de crisis en la que se encuentran los españoles?

2.-¿Por qué motivo se ha escogido a la Fundación Gates como perceptora de 130 millones de euros para la lucha contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria?

3-¿Por qué motivo no se ha empleado ese dinero para aliviar la situación de los trabajadores españoles?

4.- ¿Ha tenido en cuenta el Gobierno, a la hora de contribuir con de 130 millones de euros a la Fundación Gates, las denuncias de falta de transparencia que pesan sobre la misma?

5.- ¿Exigirá el Gobierno español algún tipo de justificación sobre el destino, finalidad y resultados obtenidos de dichas cantidades?

6.- ¿Tiene conocimiento el Gobierno de si existen en España fundaciones dedicadas a la lucha contra el SIDA, la malaria o la tuberculosis? En caso de respuesta afirmativa, ¿por qué no se realiza esta contribución para la lucha contra las citadas enfermedades a través de estas fundaciones españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 23 de septiembre de 2022.

Agustín Rosety Fernández de Castro.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Víctor Manuel Sánghez del Real.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.





Alberto Asarta Cuevas.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

José Marja Figaredo Álvarez-Sala.

Portavoz sustituto GPVOX.

Víctor González Coello de Portugal.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.

Emilio Jesús del Valle Rodniguez.

Diputado del Grupo Parlamentario VOX.